

NOTA DE PRENSA

Mejoran procesos de producción en cautiverio

IIAP INAUGURA LABORATORIO DE PECES ORNAMENTALES



Iquitos, 04 de Febrero 2013.- En alianza estratégica entre el Instituto de Investigaciones de la Amazonía Peruana - IIAP y el Centro de Investigación y Promoción Popular- CENDIPP y con el propósito de fortalecer el desarrollo de la actividad empresarial en el campo de los peces ornamentales a través de la formación de microempresas familiares, asociaciones de productores y consorcio

de pescadores/acopiadores, este 7 de febrero se inaugurará en las instalaciones del Centro de Investigaciones "Fernando Alcántara" de Quistococha, un Laboratorio de Reproducción de Peces Ornamentales

Los investigadores del IIAP y CENDIPP desarrollarán nuevos conocimientos sobre 4 especies poco estudiadas (pleco vitatta, panaque royal, lince cat y ashara corbata), los trabajos incluyen el desarrollo de técnicas de reproducción, así como la producción de alimento vivo para peces ornamentales, con el objetivo de brindar un mejor producto, con menos costos de producción y sin afectar las poblaciones de estas especies en su medio natural.

El laboratorio de reproducción de peces ornamentales cuenta con la infraestructura necesaria para los fines previstos. Asimismo, en relación al equipamiento, se tiene a la fecha el 70% del equipamiento necesario para la reproducción de peces ornamentales y el restante será adquirido dentro del primer semestre del proyecto en mención.

El desarrollo de investigaciones de técnicas de reproducción y levante de alevines de peces ornamentales es sumamente importante para el desarrollo de la actividad acuícola ornamental, en la medida que posibilita mejorar la productividad y la competitividad de las microempresas dedicadas a este rubro.

Las investigaciones realizadas por el Comité Técnico (IIAP y CENDIPP), tendrá una duración de 2 años. Asumirán labores de investigación propiamente dichas, tendrán las funciones de realizar las acciones de seguimiento y supervisión a fin de garantizar que el proceso de investigación se desarrolle de acuerdo a lo programado.



NOTA DE PRENSA

Estas investigaciones se hacen con el objetivo de mejorar la productividad y competitividad de los negocios acuícolas. Con el manejo e investigación de técnicas en reproducción se busca incrementar la producción a fin de sostener la oferta con un

volumen de producción constante. De esta forma, el Laboratorio de Reproducción de Peces Ornamentales proveerá de alevines de estas especies a los pescadores y acopiadores para que ellos realicen el levante a talla comercial y la venta a los acuarios exportadores.